

Fecha: 21-01-2026  
Medio: La Estrella de Antofagasta  
Supl.: La Estrella de Antofagasta  
Tipo: Noticia general  
Título: **Acusan fallas en climatización del HRA**

Pág. : 2  
Cm2: 100,5  
VPE: \$ 83.187

Tiraje: 6.200  
Lectoría: 28.739  
Favorabilidad:  No Definida



GREMIOS DENUNCIAN A CONCESIONARIA POR LA NUEVA CRISIS.

## **Acusan fallas en climatización del HRA**

Mediante una carta dirigida a la Seremi de Salud, los distintos gremios del Hospital Regional de Antofagasta (HRA) dieron cuenta de una crisis de climatización que afecta al centro médico de referencia de la macrozona norte. En el documento, los trabajadores aducieron algunas fallas críticas en la estructura del edificio que han afectado directamente la climatización de gran parte de las unidades del hospital, además de provocar la suspensión de servicios médicos esenciales. También alertaron sobre temperaturas excesivas que violan la normativa legal vigente, po-

niendo en peligro tanto el bienestar del personal como la seguridad de los pacientes.

Desde la Sociedad Concesionaria Salud Siglo XXI indicaron que durante los últimos meses, el sistema de climatización ha requerido interrupciones programadas y acotadas a sectores específicos, con el objetivo de realizar trabajos de mantenimiento correctivo, dando prioridad a intervenciones en la línea agua fría de climatización durante el periodo de invierno, buscando mantener la mayor disponibilidad de dicha instalación durante el verano. ☀